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АННОТАЦИЯ

Структура и объем дипломной работы 
Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованных источников и приложения. Общий объем работы составляет 68 страниц. Список использованных источников включает 5 страниц и 55 позиций.
Перечень ключевых слов
КИТАЙ, РОССИЯ, «ОДИН ПОЯС, ОДИН ПУТЬ», ЕВРАЗИЙСКИЙ ЭКОНОМИЧЕСКИЙ СОЮЗ. 
Содержание работы 
Объект исследования – китайско-российские отношения.   
Предмет исследования – китайско-российское сотрудничество в рамках инициативы «Один пояс – один путь».
Цель исследования – раскрыть содержание и особенности китайско-российского сотрудничества в рамках инициативы «Один пояс – один путь».
Методы исследования. Методологической основой дипломной работы является совокупность научных принципов: объективности, системности. В работе использованы такие общенаучные методы как обобщение, анализ, синтез, сравнение, а также сравнительно-исторический и историко-описательный метод, метод сравнительного анализа. 
Полученные результаты и их новизна. В дипломной работе раскрыто значение инициативы «Один пояс – один путь» для внешней политики Китая; выявлена позиция руководства России в отношении инициативы «Один пояс – один путь»; охарактеризованы основные направления сотрудничества КНР и Российской Федерации в рамках проекта «Один пояс – один путь»; оценены возможность сопряжения инициативы «Один пояс – один путь» с Евразийским экономическим союзом. 
Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно. 
Рекомендации по использованию результатов работы. Итоги работы могут быть использованы для дальнейшего исследования китайско-российские отношения.



[bookmark: _GoBack]ANNOTATION 

Structure and scope of the diploma work. 
The diploma thesis consists of diploma thesis assignment, table of contents, diploma thesis abstract, introduction, three chapters, conclusion, list of references and attachment. Total scope of work is 68 pages. The list of references occupies 5 pages and includes 55 positions.
Keywords
CHINA, RUSSIA, THE BELT AND ROAD NITIATIVE, EURASIAN ECONOMIC UNION. 
Summary text
The object of the research is Chinese-Russian Relations.
 The subject of the research is Chinese-Russian cooperation under the Belt and Road Initiative.
The purpose of the research is the purpose of the study is to reveal the content and features of the Sino-Russian cooperation within the framework of the "One Belt - One Road" initiative.
Methods of the research. The methodological basis of the diploma work is the combination of scientific principles: objectiveness, historicism, science and system. The work uses such general scientific methods as generalization, analysis, synthesis, comparison, as well as comparative-historical, the method of historical retrospect, comparative analysis.
The results obtained and their novelty. The thesis reveals the significance of the Belt and Road Initiative for China's foreign policy; the position of the Russian leadership in relation to the "One Belt - One Road" initiative was uncovered; the main directions of cooperation between the PRC and the Russian Federation within the framework of the “One Belt - One Road” project are characterized; the possibility of pairing the “One Belt - One Road” initiative with the Eurasian Economic Union is assessed. 
Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma thesis are authentic. The work has been put through independently.
Recommendations on the usage. The results of the work can be used for further research of the Chinese-Russian relations. 


